
El Ayuntamiento de Fuengirola ha 
solventado cerca de 800 incidencias 
en el barrio de El Boquetillo durante 
el primer semestre del 2024. El 84% 

de los avisos registrados, a través de 
la aplicación móvil Gecor `Juntos 
Fuengirola Avanza´, han sido resuel-
tos satisfactoriamente y los restan-

tes están en proceso de reparación.  
Sobre la tipología de los avisos reci-
bidos, la concejala responsble de esta 
barriada, Isabel Moreno, destacó que 
la mayoría de ellos han tenido que 
ver con trabajos de mantenimiento 
e intervención viaria, limpieza, zonas 
verdes y servicio eléctrico.   PÁG. 6
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PERIÓDICO GRATUITO

LA PASARELA FLAMENCA 
MOSTRARÁ LOS DISEÑOS 
DE DOS FIRMAS LOCALES

   PÁGINA 5

Reunión para abordar el futuro de las infraestructuras en la provincia
La alcaldesa, Ana Mula, participó ayer en la reunión que las ciudades de la Costa del Sol mantuvieron con el 

Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible en la Subdelegación del Gobierno en Málaga para abordar el 
futuro de las infraestructuras en la zona. En el encuentro estuvieron presentes, entre otros, el secretario de Estado 
del ramo, José Antonio Santano, así como la consejera de Fomento de la Junta de Andalucía, Rocío Díaz. 
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EL AYUNTAMIENTO SOLVENTA CERCA DE 
800 INCIDENCIAS EN EL BOQUETILLO 
El 84% de los avisos registrados, a través de la aplicación 
móvil Gecor, han sido resueltos satisfactoriamente

La Pasarela Flamen-
ca de Fuengirola reunirá 
los diseños más novedo-
sos de dos firmas locales 
en la plaza de la Constitu-
ción. Esta novena edición 
se celebrará el viernes 2 de 
agosto, como antesala a la 
Noche Viva Fuengirola, a 
partir de las 21.30 horas, 
en la que se podrán ver las 
creaciones de Márquez & 
Márquez y Azahara. 

Esta cita tiene dos obje-
tivos principales: por un 
lado, que el público de 
Fuengirola conozca las 
tendencias del mundo de 
la moda para ir ataviadas 
de flamenca a las próxi-
mas Fiestas en honor a la 
Virgen del Rosario y, por 
otro, crear sinergias entre 
el tejido empresarial y el 
resto de la ciudad. 
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MULTITUDINARIA 
CELEBRACIÓN DE LA 
FESTIVIDAD DEL CARMEN



El Tribunal Constitucional 
(TC) culminó ayer su revi-
sión de los recursos con-
tra las sentencias del ‘caso 
de los ERE’ tras amparar a 
los expresidentes andalu-
ces Manuel Chaves y José 
Antonio Griñán y a otros 
ocho excargos de la Junta 
condenados por delitos de 
prevaricación y/o malversa-
ción. De los 12 recursos ana-
lizados, solo dos han sido 
desestimados y cinco han 
acabado en excarcelaciones.

De las 12 votaciones, 10 se 
han resuelto por siete votos 
a favor y cuatro en contra. 
Los cuatro magistrados del 
ala conservadora --Ricardo 
Enríquez, Enrique Arnaldo, 
César Tolosa y Concepción 
Espejel-- han anunciado 
votos particulares contra las 
sentencias acordadas por 
la mayoría progresista del 
Pleno.

El tribunal solo ha actua-
do por unanimidad en dos 
casos: el del exconsejero 

de Economía y Hacienda 
y exdirector de Trabajo de 
la Junta de Andalucía Juan 
Márquez Contreras y el 
del exconsejero de Empleo 
de Andalucía José Anto-
nio Viera. Al primero le ha 
desestimado el recurso al 
entender que no se le vul-
neró su derecho a la pre-
sunción de inocencia; al 
segundo, por considerar 
un “defecto insubsanable” 
que no haya argumentado 
correctamente su petición.

Por mayoría, el tribunal 
ha estimado parcialmente 
los recursos de Chaves, de 
Griñán, de la exconsejera de 
Hacienda Carmen Martínez 
Aguayo; del exconsejero de 
Innovación Francisco Valle-
jo; del exdirector del IFA/
IDEA Miguel Ángel Serra-
no Aguilar; del exconsejero 
de Empleo Antonio Rodrí-
guez; y del exviceconsejero 
de Innovación Jesús María 
Rodríguez Román. Estos 
últimos cinco han quedado 

en libertad a raíz de las sen-
tencias del TC.

También ha atendido de 
forma parcial los amparos 
de la exministra socialista y 
exconsejera de Economía de 
Andalucía Magdalena Álva-
rez; del exvicepresidente y 
exconsejero de Presidencia 
Gaspar Zarrías; y del exvi-
ceconsejero de Presiden-
cia y exdirector general de 
Presupuestos de la Junta 
de Andalucía Vicente Loza-
no Peña.

Prevaricación
En líneas generales, el 

Constitucional ha fijado 
que la elaboración de los 
anteproyectos de ley y su 
aprobación como proyec-
tos de ley por el Parlamen-
to de Andalucía no puede 
ser constitutiva del delito de 
prevaricación.

Bajo este argumento, 
ha perdonado parte de la 
prevaricación y de la mal-
versación condenada por 

la Audiencia de Sevilla --y 
confirmada por el Tribunal 
Supremo-- en el caso de los 
‘ERE’.

En las últimas semanas, 
el TC ha explicado las dife-
rencias entre las actuacio-
nes cometidas entre 2000 y 
2001 y las relativas al perio-
do 2002 y 2009. A diferen-
cia de las del primer tramo, 
las últimas contaron con el 
paragua legal de los ante-
proyectos y proyectos de 
ley de presupuestos que se 
aprobaron en el Parlamento 
de Andalucía. 

Esta interpretación se tra-
duce en una eventual rebaja 
de las penas, que queda en 
manos de la Audiencia de 
Sevilla.

Tras analizar los recursos 
de varios de los condena-
dos, el tribunal de garantías 
ha concluido que tanto la 
Audiencia de Sevilla como 
el Tribunal Supremo reali-
zaron “una interpretación y 
aplicación imprevisible del 
delito de prevaricación”, lo 
que supone una vulneración 
del derecho a la legalidad 
penal.
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El Constitucional culmina su revisión de los ERE tras 
amparar a Chaves, Griñán y otros ocho condenados

E l  p r e s i d e n t e  d e l 
Gobierno, Pedro Sán-
chez, ofreció ayer a todos 
los grupos parlamenta-
rios, con la excepción de 
la ultraderecha, pactar 
toda una serie de medidas 
que ayuden a garantizar 
la transparencia, finan-
ciación, independencia 
y el pluralismo de los 
medios de comunicación 
para garantizar así una 
“información veraz” a los 
ciudadanos.

Ante el Pleno del Con-
greso de los Diputados, 
Sánchez esgrimió que 
lo que hay que hacer es 
trasponer a la legislación 
española lo que exige el 
reglamento europeo de 
medios de comunica-
ción aprobado hace unos 
meses, con el respaldo de 

todos los grupos parla-
mentarios, también los 
populares, y con la excep-
ción de la ultraderecha, 
en la Eurocámara. “Lo 
que se vota en Estrasbur-
go se puede perfectamen-
te votar en España”, sos-
tuvo.

También adelantó que 
el Gobierno quiere “refor-
zar los derechos al honor 
y a la rectificación de la 
ciudadanía”. “Los medios 
tienen que ser libres, 
poder desarrollar su pro-
pia línea editorial y, a su 
vez, los ciudadanos tie-
nen que poder defender-
se si se vierten sobre ellos 
calumnias o acusaciones 
infundadas” para lo cual 
se propondrá “una nueva 
reforma de la Ley Mor-
daza”.

Las sentencias del tribunal suponen ya la libertad de cinco 
ex altos cargos condenados por los ERE

Sánchez presenta su plan de 
regeneración democrática

El líder del PP, Alberto 
Núñez Feijóo, retó ayer 
al  jefe del  Ejecutivo, 
Pedro Sánchez a aclarar 
si el Palacio de la Mon-
cloa se ha convertido en 
una “sede de negocios 
familiares” en vez de 
“amenazar con la censu-
ra” con su plan de rege-
neración, que calificó de 
“milonga”. Es más, tildó 
de “sarcasmo” que preci-
samente ayer anunciara  
100 millones de euros de 
ayudas para la digitali-
zación de los medios de 
comunicación y afirmó 
que lo que pretende el 
Gobierno es una “pseu-
dodemocracia”.

“Yo le creo capaz de 
todo, así que no se ofen-
da, pero oírle a usted 
dar lecciones de regene-

ración sería como oír al 
señor Otegi dar leccio-
nes de derechos huma-
nos”, espetó Núñez Fei-
jóo a Pedro Sánchez en el 
Pleno del Congreso tras 
la comparecencia del 
presidente del Gobier-
no exponiendo las líneas 
estratégicas de su plan de 
calidad democrática.

Desde la tribuna de 
oradores, Feijóo afirmó 
que la “única razón” por 
la que se ha producido 
este debate es porque 
la mujer del presidente, 
Begoña Gómez, --citada 
a declarar ante el juez 
este viernes-- “está sien-
do investigada en un juz-
gado por presuntos deli-
tos de corrupción en los 
negocios y en tráfico de 
influencias”.

Feijóo dice que lo que pretende el 
Gobierno es una “pseudodemocracia”

OLA DE CALOR | El inicio de la primera ola de calor de 
este verano, prevista para hoy jueves, llegará a su punto 
álgido mañana viernes 19 de julio, cuando las máximas 
superarán los 40 grados centígrados (ºC) en gran parte 
del país y llegarán a los 44ºC en zonas del valle del Gua-
dalquivir, según la predicción de la Agencia Estatal de 
Meteorología (AEMET), que también alerta de “noches 
muy cálidas en toda la Península”.
Precisamente, las temperaturas máximas de este pasado 
martes 16 de julio superaron los 38ºC en zonas del Valle 
del Guadalquivir, en el interior de Murcia y en el interior 
de Málaga, donde se llegaron a superar los 40ºC en esta-
ciones como la de Coín. 
El sábado se sentirá por el oeste peninsular la llegada 
de una masa de aire atlántica más fresca, que bajará las 
temperaturas en gran parte de la Península pero no en los 
litorales este y sur peninsular, las temperaturas en gran 
parte de España” donde ascenderán hasta valores supe-
riores a los 40ºC.

PISCINAS | El Consejo Andaluz de Colegios de Adminis-
tradores de Fincas (Cafincas) ha informado a aquellas perso-
nas que piensan instalar una piscina hinchable en su terraza 
o azotea privada, que es “esencial” que se analice antes “de 
forma adecuada” y con informes técnicos profesionales si 
existe el riesgo de producir daños en la estructura del edificio 
o poner en riesgo la seguridad de la construcción, y ha aler-
tado que no hacerlo “puede aumentar el riesgo potencial de 
derrumbe”. Cafincas recuerda que pasado el ecuador de julio 
y con buena parte de la población disfrutando ya de sus vaca-
ciones estivales, es frecuente que con la llegada de las altas 
temperaturas muchos propietarios de hogares andaluces se 
planteen una forma sencilla de mantenerse frescos en casa. 
Para aquellos que cuentan con terrazas o azoteas privadas en 
sus edificios, alerta, la decisión de instalar una piscina hin-
chable sin tener antes una serie de consideraciones “puede 
aumentar el riesgo potencial de derrumbe, ya que no se sue-
len tener en cuenta que esas estructuras no están diseñadas 
para soportar el peso de dichos elementos”.
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La Mesa de trabajo sobre la 
movilidad de la Costa del Sol 
en la que participaron ayer 
el Gobierno central, la Junta 
de Andalucía, la Diputación 
de Málaga y ayuntamientos 
de Málaga y Cádiz culminó 
con avances. Entre otros, 
el compromiso del Ejecuti-
vo central para “empezar a 
dar pasos” en el ámbito de 
los estudios de viabilidad e 
informativo, que “puedan 
desembocar en un modelo 
determinado de tren para el 
corredor de la Costa del Sol”.

Las administraciones par-
ticipantes en la reunión 
han valorado los acuerdos y 
pasos que se han dado y han 
incidido en la “importan-
cia” del encuentro, además 
del diálogo, la unidad, y el 
entendimiento para abordar 
el problema de la movilidad.

Así, el secretario de Estado 
de Transportes y Movilidad 
Sostenible, José Antonio 
Santano, señaló que la reu-
nión ha permitido consen-
suar “que debemos actuar 
más allá del modelo del 
tren”, que “llegará en algún 
momento”, ya que “los pro-
blemas de movilidad exis-
ten desde ya, son problemas 
que tenemos que abordar a 
corto y a medio plazo”. Por 
ello, han acordado grupos 
de trabajo.

Como conclusiones por 
parte del Gobierno, el secre-
tario de Estado resumió que 
se creará un grupo de esta-
ble de trabajo que aborde el 
tren “desde el compromi-
so del ministerio para dar 
pasos inmediatos en el estu-
dio de viabilidad y estudio 
informativo”, pero “quere-
mos llevarlos adelante con-
trastándolos con la Junta 
y los municipios”. “Es muy 
importante definir el mode-
lo de tren que queremos 
para avanzar en el estudio 
informativo y en un poste-
rior proyecto constructivo”, 
sostuvo.

Bonificaciones AP-7
Por otro lado, sobre asun-

tos que se deben abordar 
con más a corto plazo, como, 
entre otros, bonificaciones 
en la AP-7, el Gobierno se 
compromete a “analizar por 
tanto esas bonificaciones, 
pero uniéndolo todo ello a 
un planteamiento más glo-
bal, más integral, de mejo-
ra también del transporte 
público, urbano e interurba-
no del conjunto del corredor 
de la Costa del Sol”.

“Ambas cosas yo creo que 
son muy positivas y muy 
importantes para abordar 

este asunto. El tren, como 
medida de largo plazo en la 
que hay que empezar a dar 
pasos ya, ese compromiso 
existe; pero también decisio-
nes que puedan afectar a los 
viales y sobre todo al fomen-
to y a la mejora del transpor-
te público, ligados también 
a esas medidas que vamos a 
analizar, sobre todo de boni-
ficación de lo que es el corre-

dor de la AP-7”, resumió.
Por otro lado, cuestionado 

sobre plazos concretos, en 
relación con el tren, Santa-
no explicó que “nos hemos 
comprometido a ponernos 
ya con el estudio de viabi-
lidad”, que “nos va a lle-
var unos meses”. “Antes de 
dar el paso hacia el encar-
go del estudio, la licitación 
del estudio informativo, es 

importante que definamos 
el modelo de tren” y “lo 
tenemos que hacer escu-
chando al territorio --muni-
cipios y la Junta--”.

Al respecto, reconoció que 
llevará algo de tiempo, “por 
eso no hemos dado una 
fecha exacta, pero sí que 
hemos dicho que si todo va 
bien, esperamos que la lici-
tación del estudio informa-

tivo se pueda producir en el 
año 2025”.

En relación con las boni-
ficaciones, reiteró que 
“estamos hablando de una 
autopista que tiene una con-
cesión” y “por tanto es muy 
necesario analizar con cui-
dado esas condiciones para 
saber qué propuesta, llega-
do el caso de bonificaciones, 
podríamos hacer, pensando, 

fundamentalmente, en los 
viajes recurrentes”, es decir, 
trabajadores o estudiantes, 
entre otros.

“Las soluciones de los pro-
blemas de movilidad no solo 
en la Costa, probablemente 
en nuestro país, no pasan 
solo porque el coche tenga 
más fluidez para circular en 
nuestras carreteras, pasan, 
y mucho, porque transfira-
mos un importante volumen 
de personas al transporte 
público”, abundó.

Por último, Santano agra-
deció a los participantes en 
la reunión “su actitud” e 
incidió en dar respuesta “a 
las necesidades de movili-
dad de todo el corredor de 
la Costa del Sol de manera 
coordinada, lo tenemos que 
hacer juntos”.

 “Es muy importante que 
estemos unidos dando res-
puesta a los problemas de 
movilidad porque la ciuda-
danía no entiende de com-
petencias”, afirmó.

El Gobierno se compromete con el tren litoral a “dar pasos inmediatos” con los estudios

Osto consequat la at wisim ver adip eugait, 
sim aut utpat, velestisi.

La consejera andaluza de Fomento celebra que se 
atiendan las peticiones de la Junta y los ayuntamientos 

La consejera de Fomento, Arti-
culación del Territorio y Vivien-
da, Rocío Díaz, ha celebrado que 
el Ministerio de Transportes haya 
escuchado a la Junta de Anda-
lucía, la Diputación de Málaga y 
los ayuntamientos implicados y 
se haya comprometido a retomar 
los estudios del tren al litoral y se 
plantee la bonificación del peaje 
de la AP-7 como medida a corto 
plazo. 

“Los ciudadanos se merecen que 
los políticos hagamos un esfuerzo 
por entendernos y dar solución 
a un problema prioritario para 
Andalucía como es la movilidad 
en la Costa del Sol”, afirmó ayer la 
consejera al término de la reunión.   

La consejera insistió en que “sólo 
desde el diálogo se pueden llegar a 
puntos en común” y desde la llega-
da al Gobierno de Juanma Moreno 
“siempre se ha buscado ese cami-
no por encima de las diferencias 
políticas, primando el interés de 
los ciudadanos”. 

En ese sentido, Rocío Díaz expli-
có que el Ministerio de Transpor-
tes ha atendido gran parte de las 
peticiones de la Junta de Andalu-
cía, como el desarrollo de un estu-
dio de viabilidad y, a continuación, 
un estudio informativo del tren de 
la costa, así como un análisis para 
implantar las bonificaciones en 
la AP-7. Igualmente, las adminis-
traciones han acordado adoptar 
mejoras en la movilidad del trans-
porte urbano e interurbano y en el 
acceso a las ciudades. Por último, 
se ha consensuado crear dos gru-

pos de coordinación entre admi-
nistraciones: uno para medidas a 
corto y medio plazo sobre movili-
dad y otro más específico sobre el 
tren litoral.

La consejera manifestó que en 
estos encuentros van a encontrar 
en la Junta de Andalucía “diálogo 
y lealtad institucional”, pero “tam-
bién seremos exigentes y tenaces 
para conseguir lo que nos deman-
dan los ciudadanos”. En ese sen-
tido, Rocío Díaz solicitó al Minis-
terio de Transporte que, además 
de anunciar el inicio de los estu-
dios, “también fije fechas, plazos 
y concreción de las medidas como 
piden los ciudadanos”. 

El Gobierno andaluz lleva años 
reivindicando la necesidad del 
tren litoral como pieza clave para 
vertebrar la movilidad en una gran 
conurbación con cerca de cua-
tro millones de habitantes entre 
población residente y flotante has-
ta Algeciras. La Junta, de hecho, 

ha recogido las demandas del tren 
litoral o la liberación del peaje de 
la AP-7 en el Plan de Ordenación 
del Territorio de la Costa del Sol, 
que se encuentra en una fase avan-
zada de tramitación y que “se ha 
diseñado dentro de un amplio pro-
ceso de participación en el que se 
ha contado con todas las entidades 
y administraciones de la comar-
ca”, destacaron desde el Ejecutivo 
autonómico en un comunicado. 

Además, la Junta, dentro del 
marco de sus competencias, está 
actuando en materia de movilidad. 
La Consejería de Fomento, Articu-
lación del Territorio y Vivienda ha 
resuelto en los últimos años pro-
blemas históricos como los atascos 
en los accesos al PTA o la llegada 
del Metro de Málaga al centro de 
la ciudad. También ha sentado las 
bases para el futuro de la movili-
dad tanto en el Campo de Gibral-
tar como en el área de Málaga con 
la aprobación, a finales del pasado 

año 2023, de los planes metropo-
litanos de transporte, que cen-
tran sus esfuerzos en fomentar el 
transporte público y en reducir la 
contaminación y el tráfico privado. 

En paralelo, la Consejería de 
Fomento está afrontando proyec-
tos históricamente demandados 
por la sociedad civil, como la pro-
longación de la Línea 2 del Metro 
de Málaga al nuevo hospital, que 
se encuentra en obras desde prin-
cipios de año o el desarrollo de 
nuevas plataformas reservadas y 
carriles bici.

Diputación
 Por su parte, el presidente de 

la Diputación, Francisco Salado, 
transmitió “la satisfacción” de los 
alcaldes por dar “un paso muy 
importante en el día de hoy para 
ver ya en el futuro la solución de 
la movilidad de la Costa del Sol y 
de la provincia hermana de Cádiz”.

Salado subrayó los “hitos” pues-
tos sobre la mesa y “la constitu-
ción de varias mesas de trabajo, 
que sean efectivas para solucio-
nar cada problema específico que 
tenemos”. Asimismo, destacó tam-
bién que se haga en consenso con 
los alcaldes. “Podemos salir satis-
fechos, ha habido un entendimien-
to importante entre el Gobierno, 
la Junta y los ayuntamientos afec-
tados”, señaló, asegurando que 
“podemos ser optimistas, vamos a 
ponernos a trabajar y espero que 
en breve podamos contar resulta-
dos más concretos y específicos, 
pero ya hay un plan de trabajo”.



La Pasarela Flamenca de 
Fuengirola reunirá los dise-
ños más novedosos de dos 
firmas locales en la plaza 
de la Constitución. Esta 
novena edición se celebra-
rá el viernes 2 de agosto, 
como antesala a la Noche 
Viva Fuengirola, a las 21.30 
horas, en la que se podrán 
ver las creaciones de Már-
quez & Márquez y Azahara. 
La cita servirá como escapa-
rate para tomar buena nota 
para la Feria en honor a la 
Virgen del Rosario que se 
celebra del 6 al 12 de octu-
bre. 

La concejala de Fiestas, 
Isabel Moreno, ofreció ayer 
los detalles que rodean 
a esta actividad, con las 
representantes de cada uno 
de los establecimientos 
participantes, Juani Nava-
rrete de Azhara y Vanesa 

Márquez y María Luque, de 
Márquez & Márquez. La edil 
ha destacado el “esfuerzo, 
creatividad y originalidad 
de estas empresarias fuen-
giroleñas”.

“Las pequeñas y medianas 
empresas son importantes 
creadores de empleo en 
cualquier ciudad. Por ello, 
desde el equipo de gobier-
no programamos iniciati-

vas municipales diversas 
con el objetivo de apoyar, 
potenciar y fortalecer al 
tejido empresarial. Una de 
ellas es la Pasarela Flamen-
ca Fuengirola, que en esta 
ocasión cumplirá su novena 
edición y donde se darán a 
conocer los mejores diseños 
de las colecciones de dos fir-
mas de moda especializa-
das, asentadas en nuestra 
ciudad, como son Márquez 
& Márquez y Azahara y a las 
que agradezco su colabora-
ción y participación”.

Objetivos
Esta cita tiene dos objeti-

vos principales: por un lado, 
que el público de Fuengirola 
conozca las tendencias del 
mundo de la moda para ir 
ataviadas de flamenca a las 
próximas Fiestas del Rosa-
rio y, por otro, crear siner-

gias entre el tejido empre-
sarial y el resto de la ciudad. 

Al igual que en ediciones 
anteriores, la plaza de la 
Constitución estará acon-
dicionada y decorada espe-
cialmente para que los trajes 
luzcan de la mejor manera 
posible y sea un espectácu-
lo muy estético. Cada fir-
ma desfilará durante unos 
veinte minutos aproxima-
damente, tiempo en el que 
podrán mostrar sus colec-
ciones para que sean cono-
cidas por el gran público. 
El artista local Fran Terrén, 

con su grupo Sirope, será 
el encargado de ambientar 
con su música en directo 
este céntrico enclave de la 
ciudad.

Por su parte, una de las 
responsables de Márquez 
& Márquez, María Luque, 
agradeció públicamen-
te el apoyo prestado por el 
Ayuntamiento de Fuengi-
rola “para poner en valor 
la moda flamenca de Fuen-
girola, que se diseña y se 
produce aquí, y sobre todo 
insistir a  todos los fuengi-
roleños y visitantes a que 

vengan a ver el desfile, para 
que se empapen de la moda 
de Fuengirola. Lo disfruta-
rán muchísimo”.

Para terminar,  Juani 
Navarrete invitó a todos 
aquellos que quieran cono-
cer qué se llevará, cuáles 
son las tendencias o que 
simplemente quieran ver 
un evento diferente y com-
pletamente gratuito, a que 
se acerquen a la plaza de la 
Constitución el 2 de agosto. 
“No os lo perdáis, porque 
de verdad que va a sorpren-
der”, concluyó.
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La Pasarela Flamenca de Fuengirola reunirá los diseños más 
novedosos de dos firmas locales en la plaza de la Constitución

Esta actividad 
servirá como 
escaparate para 
tomar buena nota 
para la Feria en 
honor a la Virgen 
del Rosario que 
se celebra del 6 al 
12 de octubre

Esta novena edición se celebrará el viernes 2 de agosto, como 
antesala a la Noche Viva Fuengirola, a las 21.30 horas, en la 
que se podrán ver las creaciones de Márquez & Márquez y 
Azahara

MINUTO DE SILENCIO  
El Ayuntamiento de 
Fuengirola se sumó ayer 
miércoles  al minuto de 
silencio propuesto por 
la Federación Españo-
la de Municipios y Pro-
vincias en recuerdo de 
las mujeres asesinadas 
a manos de sus parejas 
en estos últimos días 
en distintos puntos de 
nuestro país. Miem-
bros de la Corporación 
Municipal, trabajadores 
del Consistorio y ciuda-
danos participaron en 
esta convocatoria.
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Fuengirola vivió con 
enorme devoción la festi-
vidad de la Virgen del Car-
men.  Centenares de per-
sonas acompañaron a la 
Virgen de los Mares duran-
te su recorrido procesional, 
en el caso de la del Parque, 
por los barrios del centro 
de la localidad, y en Los 
Boliches, por las principa-
les calles de esta barriada 
que vivió su día grande este 
pasado martes. Ambas pro-
cesiones han sido declara-
das Fiesta de Singularidad 
Turística Provincial por 
la Diputación de Málaga. 
Como es habitual, la cele-
bración de la festividad del 
Carmen volvió a dejar imá-
genes y momentos para el 
recuerdo, cargados de gran 
emoción.

La jornada festiva arran-
có en Los Boliches con la 
Misa en honor a la Virgen 
del Carmen, a las 12.00 
horas, en la Parroquia que 
lleva su nombre y en la que 
se contó con la participa-
ción del coro de la Herman-
dad del Rocío. Al finalizar 
la Eucaristía, tuvo lugar el 
tradicional homenaje a los 
marineros desaparecidos 
en el mar con una ofren-
da floral frente al litoral de 
Fuengirola. 

Ya, por la tarde, llegó el 
momento más multitudi-

nario y que despierta mayor 
fervor y devoción, especial-
mente, entre los vecinos 
de esta barriada, como es 
la procesión de la Patro-
na bolichera que inició su 
recorrido entre los aplausos 
de los numerosos vecinos y 
turistas que aguardaban en 
los aledaños de la plaza del 
Carmen para acompañar a 
la Virgen desde su salida 
procesional.

La Virgen de los Mares 
realizó su itinerario habi-
tual hasta llegar a la plaza 
Estrella de Los Mares don-
de acompañada por cientos 
de devotos se adentró en 
el mar, a hombros de sus 
marineros para bendecir las 
aguas. Fue entonces cuan-

do, desde el espigón de la 
T, tuvo lugar un espectacu-
lar castillo de fuegos artifi-
ciales que iluminó el cielo.

Otro de los puntos de 
interés en esta jornada fes-
tiva estuvo en el parque de 
España, concretamente, en 
la parroquia del Carmen, 
donde  a mediodía se cele-
bró la tradicional misa que 
contó con las actuaciones 
de los coros de Familiar 
de Nuestra Señora del Car-
men y de JMV y, posterior-
mente, pasadas las 7 de la 
tarde, tuvo lugar la sali-
da del cortejo procesional 
entre los vítores y aplausos 
de vecinos y visitantes que 
se congregaron a las puer-
tas de la parroquia.

Fervor y devoción en 
la Festividad de la 
Virgen del Carmen
Las dos procesiones que recorrieron este pasado martes 
las calles de la localidad han sido declaradas Fiesta de 
Singularidad Turística Provincial por la Diputación de Málaga

La Virgen del Carmen iniciando su recorrido procesional desde la parroquia del Parque. Los Boliches vivió el pasado martes su día grande coincidiendo con la festividad de la Virgen del Carmen.

La alcaldesa, Ana Mula, y concejales acompañaron a la Virgen del Carmen en los desfiles procesionales.



El Ayuntamiento de Fuen-
girola ha solventado cer-
ca de 800 incidencias en 
el barrio de El Boquetillo 
durante el primer semes-
tre del 2024. El 84% de los 
avisos registrados, a tra-
vés de la aplicación móvil 
Gecor `Juntos Fuengirola 
Avanza´, han sido resuel-
tos satisfactoriamente y los 

restantes están en proceso 
de reparación.  

Así lo dio  a conocer ayer 
la concejala responsable de 
esta barriada, Isabel More-
no, quien indicó que “nos 
encontramos en la plaza 
de la calle Moreno Carbo-
nero, en pleno barrio de 
El Boquetillo, en el que se 
está haciendo un estupen-

do trabajo junto a los veci-
nos, puesto que gracias a su 
colaboración podemos lle-
gar a solventar muchas más 
cosas que se detentan en la 
vía pública de una forma 
más rápida y eficaz”.

La edil señaló que “por 
ello, es de agradecer la 
colaboración mostrada por 
estos fuengiroleños, hacien-

do uso de las distintas vías 
que ponemos a su disposi-
ción para notificar las inci-
dencias que detectan en la 
calle”.

En este sentido, Moreno 
informó de que el 84% de 
las más de 900 incidencias 
registradas se han solventa-
do de manera satisfactoria, 
mientras que las restantes 
están en proceso de solu-
ción. “Una vez que se comu-

nican a través de alguna de 
estas vías, las incidencias 
llegan a los técnicos muni-
cipales, que se encargan de 
evaluarlas en función de 
criterios de seguridad, peli-
grosidad, mayor eficacia... 
y establecen una prioridad 
para ir solucionándolos en 
el menor tiempo posible”.

Mantenimiento
Sobre la tipología de los 

avisos recibidos, la conce-
jala destacó que la mayoría 
de ellos han tenido que ver 
con trabajos de manteni-
miento e intervención via-
ria, limpieza, zonas verdes 
y servicio eléctrico. 

Antes de concluir, la edil 
animó a los vecinos a que 

le haga llegar sus deman-
das o sugerencias, a tra-
vés de la siguiente direc-
ción de correo electrónico: 
El Boquetillo / P. López: 
boquetillo@fuengirola.org 
o en el teléfono 951.918.555. 
Además, todos los martes y 
jueves visita personalmente 
las distintas zonas de este 
barrio de Fuengirola. 

“Además, quiero recordar 
que también pueden avisar-
nos a través de Whatsapp 
en el teléfono 683 786 479. 
Un canal, que hemos puesto 
en funcionamiento recien-
temente, para comunicar 
desperfectos que ya están 
utilizando muchos vecinos 
y que es muy fácil de usar”, 
concluyó la edil.
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El Ayuntamiento solventa 
cerca de 800 incidencias en 
el barrio de El Boquetillo 

DURANTE EL PRIMER SEMESTRE DE 2024

El 84% de los avisos registrados, a través de la aplicación móvil 
Gecor, han sido resueltos satisfactoriamente y los restantes 
están en proceso de reparación



El Hospital Vithas Xanit 
Internacional integra a sus 
servicios de oftalmología 
una nueva unidad dedi-
cada a los pacientes más 
pequeños con el objeto de 
dar atención y respuesta 
adecuada a recién naci-
dos y niños menores de 14 
años.

En concreto, según han 
señalado desde Vithas en 
un comunicado, en esta 
unidad se ofrecen servi-
cios para el diagnóstico y 
tratamiento de numerosas 
patologías, entre las que 
se encuentran los defectos 
de refracción, estrabismo, 
hipermetropía, miopía y 

astigmatismo, entre otros.
El jefe del servicio de 

oftalmología, el doctor 
Ángel Cilveti, ha añadi-
do que “también tratamos 
las alteraciones de las vías 
lagrimales y corneales y 
retinianas, además, iremos 
ampliando progresivamen-
te la cartera de servicios de 
nuestra unidad”.

En relación con “la impor-
tancia de la puesta en mar-
cha de esta unidad”, el jefe 
de servicio ha incidido en 
que “la población infantil 
está presentando cada vez 
más casos de problemas 
de visión que afectan no 
solo la calidad de vida de 

este grupo, sino también 
el rendimiento académico 
y el desarrollo personal”.

Así, ha señalado que entre 
un 18 y un 20% de la pobla-
ción infantil tiene altera-
ciones oculares no diag-
nosticadas y hasta un 77% 
de las familias desconoce 
que su hijo presenta algu-
na anomalía visual. Afortu-
nadamente, las patologías 
más frecuentes son las más 
banales o con mejor trata-
miento. Del total de pato-
logía oftalmológica infan-
til, sobre un 40% serían 
defectos refractivos, un 
22% estrabismos y un 10% 
ambliopías1.

Esta nueva unidad está 
formada, entre otros pro-
fesionales, por la doctora 
Julieta Pereyra, que cuenta 
con una amplia experiencia 
en oftalmología pediátrica 
y especialmente en la reti-
nopatía del prematuro y 
estará integrada en el ser-
vicio de Oftalmología del 
Hospital Vithas Xanit, lide-

rado por el doctor Cilveti.
“El principal objetivo que 

perseguimos es proporcio-
nar un diagnóstico tem-
prano y los tratamientos 
más efectivos que garan-
ticen una visión óptima y 
un desarrollo saludable 
en los más pequeños”, ha 
indicado la especialista, al 
tiempo que ha añadido que 

“nuestro servicio está dota-
do de los medios necesa-
rios para tratar estas pato-
logías. Entre otros temas, 
vamos a centrar nuestros 
esfuerzos en la detección 
de patologías no diagnosti-
cadas, el tratamiento de los 
defectos refractivos como 
la miopía y la prevención 
de su progresión”.
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Entre un 18 y un 20% de la población infantil tiene alteraciones 
oculares no diagnosticadas y hasta un 77% de las familias 
desconoce que su hijo presenta alguna anomalía visual

 ❙ Con una ducha en lugar de un baño ahorras 
240 vasos de agua en cada ducha.

 ❙ Si cierras el grifo mientras te enjabonas, ahorras 
600 vasos de agua en cada ducha.

 ❙ Usando un vaso de agua para enjuagarte los 
dientes, ahorras 40 vasos de agua por minuto.

 ❙ Usando la cisterna solo si es necesario, ahorras 
80 vasos de agua en cada vez.

En el baño,  

utiliza solo la que necesites

 ❙ Utiliza la lavadora y el lavavajillas a plena carga, 
se ahorran hasta 120 vasos de agua por lavado.

 ❙ No dejes el grifo abierto mientras friegas la vajilla 
a mano.

 ❙ Lava las frutas y verduras en un recipiente 
con agua, no bajo el grifo.

 ❙ Reutiliza el agua para regar las plantas.

En la cocina,  

utiliza solo la que necesites

Consumir 
agua con 
responsabilidad, 
un esfuerzo  
de todos

emabesa.es

Y no olvides... 

 ❙ Revisa posibles fugas o goteos de grifos y cisternas.

 ❙ Utiliza sistema de descargas parciales en el WC.

 ❙ Cierra la llave de paso cuando vayas a estar varios 

días fuera.
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El Hospital Vithas Xanit Internacional incorpora 
una nueva Unidad de Oftalmología Pediátrica

La doctora Julieta Pereyra, de la Unidad de Oftalmología Pediátrica del Hospital Vithas Xanit Internacional.

“El principal objetivo que perseguimos es proporcionar un 
diagnóstico temprano y los tratamientos más efectivos que 
garanticen una visión óptima y un desarrollo saludable en los 
más pequeños”, indica la especialista, Julieta Pereyra



PERIÓDICO
GRATUITO

DESDE 1993FUENGIROLA
Editor: Manuel Jiménez · Coordina: Félix Carrasco · Depósito Legal: MA-861/93 · C/ Alcalde Antonio García, Edificio 3C, Local 10

29631 Arroyo de la Miel · BENALMÁDENA - Málaga · Telfs.:  952 56 12 14 · E-mail:  info@elnoticierodigital.com

Las personas interesadas en asistir a estas formaciones podrán recoger los 
números de matrículas en la Casa de la Cultura la semana del 5 de agosto

El mejor equipo
con el mejor equipo.

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores 
Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos 
disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190

La Casa de la Cultura de Fuengiro-
la abrirá este próximo mes de agosto 
el periodo de matriculación para los 
cursos de Acceso a la Universidad 
y Ciclos Formativos 2024/25. Los 
interesados en asistir a esta forma-
ción como para los Ciclos Formati-
vos podrán recoger los números de 
matrículas la semana del 5 de agosto, 
para ya formalizar sus inscripciones 
a partir del 16 de ese mismo mes en 
las citadas dependencias municipales. 

Estos cursos comenzarán el 15 de 
septiembre y se impartirán de lunes a 
viernes, en tres grupos: uno, de 9.00 a 
11.30 horas de lunes a jueves y viernes 
de 9.00 a 11.00 horas; otro, de 11.00 a 
13.30 horas de lunes a jueves y viernes 
de 11.00 a 13.00 horas; y el tercero, de 
19.00 a 21.30 horas de lunes a jueves y 
viernes de 19.00 a 21.00 horas. Habrá 
20 plazas por grupo.

Para poder acceder a esta formación, 
los interesados deben saber que no se 
exige titulación previa y no es necesa-
rio haber cumplido 25 años para asis-
tir a las clases.

Además, según destacan desde el 
Área de Cultura, realizar estos cursos 
constituye una sólida preparación 
para las siguientes pruebas: Acce-
so a la Universidad para mayores de 
25 años en todas sus opciones (Arte 
y Humanidades, Ciencias Sociales 
y Jurídicas, Ciencias, Ciencias de la 
Salud, Ingeniería y Arquitectura), 
según la normativa vigente; la prue-

ba de acceso a la Universidad para 
mayores de 45 años; la de acceso a 
la Universidad para mayores de25 y 
45 años UNED; PAU; la de acceso a 
Ciclos Formativos de: Grado Supe-
rior grado medio; la prueba para la 
obtención del título de Bachillerato; 
y la de para la obtención del título de 
Graduado en Enseñanza Secundaria 
Obligatoria (ESO).

El periodo de matriculación para los cursos de 
Acceso a la Universidad se abrirá en agosto

LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 15-07-2024
11-19-21-30-31-34 / C: 16 - R: 3
El Gordo 
Domingo 14-07-2024
31-34-46-48-50 / Nº CLAVE: 4

mín.      máx.

Cielos con intervalos nubosos. Brumas en el 
litoral, sin descartar nieblas. Polvo en suspen-
sión, aumentando su concentración a lo largo 
del día. Temperaturas mínimas sin cambios; 
máximas en ascenso, más acusado en el inte-
rior. Vientos flojos variables, aumentando a 
moderados del sureste en el interior.

 22ºC / 28ºC

EL TIEMPO

ARIES.- Tus cualidades estarán a la vista, serás capaz de instruir a los 
demás con tu conocimiento, ejercerás cierto poder sobre las personas.

TAURO.- Te sentirás muy sensible hoy, y tus emociones tendrán un fuerte 
impacto e influencia sobre las personas del entorno en el que te mueves.

GÉMINIS.- Serás hoy una persona muy original, Géminis; además, po-
drías recibir una buena noticia que es posible llevabas tiempo esperando.

CÁNCER.- Te espera un día un poco contradictorio, Cáncer, y es que 
tus emociones también lo serán. El futuro está en tus manos.

LEO.- No intentes empezar nuevos proyectos sin tener en consideración 
todos los detalles: ten cuidado, la falta de análisis podría llevarte al fracaso.

VIRGO.- Te encontrarás hoy dentro de un día muy social, y es que tus 
relaciones con las personas del entorno cercano serán enriquecedoras.

LIBRA.- Hoy las relaciones con empresas internacionales y con personas 
extranjeras se encontrarán en uno de sus mejores momentos.

ESCORPIO.- Te encuentras en un momento profesional muy interesante, Es-
corpio, con nuevas y buenas oportunidades para mejorar en este sentido.

SAGITARIO.- Disfrutarás hoy de abundancia en casa, Sagitario; además, po-
drías recibir un dinero con el que no contabas que te alegrará.

CAPRICORNIO.- Sentirás hoy amor por el lujo y el bienestar, Capricornio, preci-
samente por eso, te centrarás en el plano más material de la vida.

ACUARIO.-  No pararás de hacer cosas durante todo este día, tu actividad será 
frenética: presta atención a lo que vayas a hacer para evitar precipitaciones y errores.

PISCIS.- Los aspectos positivos de este día se relacionarán con el estudio de 
nuevas filosofías. En un plano más íntimo, tu melancolía innata podría salir fuera. 
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